
Disciplina - Educação Física - 

Curso estimula a prática de atletismo nas escolas
Educação Física
Enviado por: _tatiane_valeria@seed.pr.gov.br
Postado em:03/09/2007

Mais de 80 professores dos sete municípios do litoral paranaense participam até esta sexta-feira
(31), em Paranaguá, do curso de atletismo ministrado por Ricieri Dezen, ex-atleta e professor da
PUC de Campinas. O curso, promovido pela Fundação Municipal de Esporte de Paranaguá, em
parceria com a Secretaria Municipal de Educação, Governo Estadual e Paraná Esporte, pretende
incentivar o atletismo nas escolas e mostrar que é possível praticar a modalidade em qualquer
lugar.Leia mais.

Mais de 80 professores dos sete municípios do litoral paranaense participam até esta sexta-feira
(31), em Paranaguá, do curso de atletismo ministrado por Ricieri Dezen, ex-atleta e professor da
PUC de Campinas. O curso, promovido pela Fundação Municipal de Esporte de Paranaguá, em
parceria com a Secretaria Municipal de Educação, Governo Estadual e Paraná Esporte, pretende
incentivar o atletismo nas escolas e mostrar que é possível praticar a modalidade em qualquer
lugar.&ldquo;Vimos que muitos professores tiram de seus planos de aula a prática do atletismo por
dispor de uma pista de corrida. Na verdade isso não é motivo de impedimento. É possível fazer
atletismo na rua, em ginásios, mesmo sem materiais profissionais&rdquo;, afirma Ricieri.De acordo
com a coordenadora de Educação Física do Núcleo Regional de Paranaguá, Liliana Kffuri, a
iniciativa visa mostrar que o esporte é uma das maneiras mais saudáveis de desenvolver a disciplina
e outros valores que dignificam o ser humano. &ldquo;Eu espero que, daqui a dois anos, cada
escola tenha pelo menos uma equipe de alunos que pratiquem o atletismo&rdquo;, diz.Na manhã
desta quarta-feira (29), os participantes do curso tiveram aulas práticas na pista de atletismo do
Estádio Gigante do Itiberê. &ldquo;A idéia do curso foi excelente. Professores precisam de
incentivos, de cursos de reciclagem e aprimoramento como este. Quem ganha com isso são os
alunos. Com a falta de material, muitas vezes a gente pensa que não dá para trabalhar, mas uma
das coisas que aprendemos com o professor Ricieri é que, mesmo com poucos recursos, as coisas
podem acontecer. Hoje, vimos que material reaproveitado, como cabos de vassouras, podem ser
utilizados como barreiras. Eu já dava aulas de atletismo e agora vou voltar com boa bagagem e
botar a garotada para correr&rdquo;, diz Aloízio Muniz da Cruz Júnior, um dos alunos do
curso.Segundo Liliana, em novembro será realizado um festival de atletismo que vai mostrar se os
professores repassaram as informações do curso. &ldquo;Queremos que cada professor de
educação física leve pelo menos dez alunos que hoje não têm contato com o atletismo, somando
aproximadamente 900 participantes. Tudo isso tem como objetivo incentivar a atividade física e
mostrar seus benefícios&rdquo;, afirma.&ldquo;Essa é mais uma iniciativa do Governo do Estado
para estimular a prática do esporte dentro das escolas, assim como já fazemos com os Jogos
Colegiais do Paraná e o projeto Segundo Tempo&rdquo;, diz o diretor-presidente da Paraná
Esporte, Ricardo Gomyde.Fonte: Agência Estadual de Notícias  

http://www.educacaofisica.seed.pr.gov.br 27/9/2024 4:30:43 - 1

http://www.educacaofisica.seed.pr.gov.br
mailto:diaadiaeducacao@seed.pr.gov.br

